

4.—M. J.-Bte Boyer se présente devant le Bureau et se plaint des conditions dans lesquelles le travail de construction des égouts, dans le quartier Longue-Pointe est distribué.

Après pourparlers, la question est référée au Commissaire en Charge des Travaux Publics, pour examen et rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De tenir une enquête administrative sur les accusations portées, au sujet de la livraison de la pierre dans le quartier Longue-Pointe, ladite enquête devant avoir lieu, jeudi le 11 courant, à 3 hrs p.m.

5.—Soumis un rapport du Notaire de la Cité, transmettant un projet de sommation, mise en demeure et protêt, à l'adresse de la Ville Saint-Laurent, au sujet du raccordement de ses égouts avec le collecteur du quartier Notre-Dame de Grâces, ainsi qu'une réponse aux protêts reçus de la "Montreal Public Service Corporation."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit protêt, ainsi que la réponse aux différents protêts, et d'en autoriser la signification.

6.—(25237) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la demande de la "Commission des Services Electriques" de passer un règlement en rapport avec le scellement des tuyaux ou le dérangement de toute partie du système des conduits souterrains.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer ladite Commission qu'il n'est pas nécessaire d'avoir d'autres pouvoirs, les règlements étant suffisants pour couvrir ces cas.

7.—(25096) Soumis le rapport de l'Architecte Payette, sur les soumissions reçues pour la construction de la Bibliothèque Municipale.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer sur la table, jusqu'à nouvel ordre, et d'en transmettre copie aux membres du Bureau.

8.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise des chèques de dépôt, en rapport avec les soumissions pour la construction de la Bibliothèque Municipale aux contracteurs suivants, si ceux-ci en font la demande, savoir:

T. Charpentier, Alfred Pion, E. N. et U. Boileau, et J. B. Gratton, Ltée.

9.—(25583) Soumise une application de M. A. Papineau, à la position d'Inspecteur des Bains Publics.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour référence ultérieure.

10.—(25577) Soumise une lettre de M. C. W. Norman, protestant contre certains permis accordés pour la location de la salle de l'Hôtel-de-Ville de l'ex-Ville Saint-Louis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport sur le bien-fondé des prétentions.

11.—(25521) Soumise une demande de l'Assistance Publique d'avoir le bois qui provient de la construction de la Bibliothèque Municipale.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale pour rapport.

12.—(25353) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 15 février 1915, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires, un rapport recomman-

4.—Mr. J.-Bte Boyer appeared before the Board and complained of the manner in which the work of sewer construction is being distributed in Longue Pointe Ward.

After discussion, the matter was referred to the Commissioner in charge of Public Works for examination and report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That an administrative investigation be held anent the charges made concerning the delivery of stone in Longue Pointe Ward, the said investigation to be held on Thursday, the 11th instant, at 3 p.m.

5.—Submitted a report from the City Notary, transmitting a draft of notification and protest to be served upon the Town of St. Laurent, re connection of its sewers with the main sewer of Notre Dame de Grâces Ward, as well as a reply to the protests received from the Montreal Public Service Corporation.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said protest, as well as the reply to the different protests, be approved, and that the service of same be authorized.

6.—(25237) Submitted a report from the Law Department, anent the communication from the Electric Service Commission asking that a by-law be passed to prevent the unsealing of pipes and all interference with any part of the underground conduit system.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said Commission be informed that it is not necessary that further powers be granted, the by-laws being sufficient to cover said cases.

7.—(25096) Submitted a report from Mr. Payette, architect, anent the tenders received for the construction of a Civic Library.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That, until further orders, said report remain on the table, and that copy of same be transmitted to the members of the Board.

8.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the refund of the cheques deposited by the following contractors, with their tenders for the construction of the Civic Library, be authorized, if they ask for same, viz.:

T. Charpentier, Alfred Pion, E. N. and U. Boileau, and J. B. Gratton, Ltée.

9.—(25583) Submitted an application from Mr. A. Papineau to be appointed Inspector of Public Baths.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings for future reference.

10.—(25577) Submitted a letter from Mr. C. W. Norman, protesting against certain permits granted in connection with the renting of the Municipal Hall of the former Town of St. Louis.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report in order to know if said complaint is founded.

11.—(25521) Submitted a petition from the Public Assistance, asking that they will be given the wood which will be cast aside during the construction of the Municipal Library.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of Municipal Assistance for a report.

12.—(25353) Submitted an extract from the minutes of a meeting held on the 15th February 1915, referring back to the Board of Commissioners a report recommending